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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2024 

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de 2024, às 14h, foi realizada a primeira 
reunião extraordinária da Diretoria Executiva referente ao corrente exercício, realizada na 
sede do Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Nilópolis-PREVINIL, 
situado na Rua Professor Alfredo Gonçalves Filgueiras nº 18 sala 201, atendendo à 
convocação da Presidência/Gestor dos Recursos, compareceram os seguintes membros 
reconduzidos por meio dos Decretos 5049/2023, 5051/2023, 5052/2023 e 5050/2023, 
respectivamente: Sra. Isabel C. de O dos Santos, o Sr. Alberto Zampaglione, Sra. 
Solange Dutra e o Sr. Rodrigo Serpa Florêncio, deliberaram em reunião extraordinária em 
atendimento ao art.79 da Lei Complementar Nº 141/2018, sobre a pauta a seguir: A) 
Política de Investimentos de 2025: Em virtude da deliberação do conselho de 
administração do Previnil em reunião ocorrida em 12 de dezembro de 2024 em que 
restou decidido que o item 07 da Política de Investimentos para o ano de 2025 referente 
à alocação estratégica dos recursos deveria ser revisto no tocante a aplicação no 
seguimento de empréstimo consignado realocando o percentual de 2% em outra 
modalidade de aplicação, considerando que esta aplicação apresenta complexidades 
relacionadas a sua logística além de preocupação com viabilidade financeira do Instituto 
para essa alocação. Diante disso a minuta da Política foi revista e o percentual de 2% foi 
realocado no seguimento previsto no artigo 7 III, “a” da Resolução CMN nº 4.963/2021, 
em virtude de ter sua indexação atrelada ao CDI que, segundo informações de 
especialistas tendem a se elevar em 2025, passando a ter como estratégia alvo 14%. 
Deste modo a realocação foi aprovada por todos e consequentemente a Política de 
Investimentos foi Aprovada por unanimidade por esta Diretoria Executiva, Como não 
houve mais manifestação o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião às 14hrs e 
30min. E eu Alberto Zampaglione lavrei a presente ata que após lida foi assinada por 
todos os demais presentes. 
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